

# *Le président nicaraguayen réitère sa solidarité envers le Venezuela face à la campagne contre la Révolution bolivarienne.*

---



Managua, 16 novembre, (RHC-AVN).-Le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a réitéré sa solidarité envers son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro, face aux attaques constantes contre la Révolution Bolivarienne

Lors d'une rencontre qui s'est tenue à Managua avec le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, Daniel Ortega a rappelé qu'au Venezuela plusieurs formes de déstabilisation et de destruction ont été mises en pratique.

Le chef de l'État nicaraguayen a indiqué que la droite ne veut pas respecter les résultats des élections et tente, moyennant des manœuvres antidémocratiques, d'empêcher la réalisation de ces élections de manière souveraine et pacifique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76008-le-president-nicaraguayen-reitere-sa-solidarite-envers-le-venezuela-face-a-la-campagne-contre-la-revolution-bolivarienne>



**Radio Habana Cuba**